

Signature à Batimat d'un partenariat entre le CCCA-BTP et WorldSkills Lyon 2024

Les professionnels du bâtiment et des travaux publics, à travers le CCCA-BTP, apportent un soutien majeur, à titre exceptionnel, de 1 M€ à l'association WorldSkills Lyon, entité organisatrice de la compétition en France

Christophe Possémé, président du CCCA-BTP, et Max Roche, président de WorldSkills Lyon 2024, ont signé le 1^{er} octobre 2024, dans le cadre du salon Batimat, une convention de partenariat. Par cette convention, les professionnels du bâtiment et des travaux publics, à travers le CCCA-BTP, apportent à titre exceptionnel un soutien majeur, à travers un financement de 1 M€, à WorldSkills Lyon 2024, l'entité organisatrice de la 47^e compétition mondiale des métiers WorldSkills en France.

Un partenariat exceptionnel pour un rendez-vous mondial inédit

Avec douze métiers de la construction représentés au niveau international, la compétition mondiale des métiers WorldSkills, organisée à Lyon au mois de septembre 2024, a constitué une occasion unique de valoriser l'importance du secteur du bâtiment et des travaux publics, secteur clé de l'économie française. Les professionnels du bâtiment et des travaux publics furent à cette occasion pleinement mobilisés à travers le CCCA-BTP, présent sous la bannière « La Construction ».

Dans un contexte économique tendu en cette année olympique, WorldSkills Lyon 2024 a sollicité l'État, partenaire de l'événement, et les branches professionnelles, dont celles du bâtiment et des travaux publics, à travers le CCCA-BTP, pour se mobiliser à ses côtés, afin de contribuer à la réussite de ce rendez-vous mondial des métiers, de la formation professionnelle et des jeunes.

Par cette convention, les professionnels du BTP, à travers le CCCA-BTP, se mobilisent et apportent à WorldSkills Lyon 2024 un soutien majeur d'un million d'euros, à titre exceptionnel, pour un événement inédit organisé en France. Ce soutien est l'expression du fort engagement, de longue date, des professionnels du bâtiment et des travaux publics dans la compétition et montre une nouvelle fois qu'ils s'engagent collectivement et avec ambition pour assurer la valorisation et l'excellence de leurs métiers, ainsi que pour le recrutement des jeunes.

Ce soutien s'inscrit par ailleurs dans la dynamique du CCCA-BTP de promotion des métiers et de l'apprentissage BTP, pour susciter de nouvelles vocations auprès des jeunes générations, tant il est toujours aussi important pour les entreprises du secteur de recruter et de former des jeunes à leurs métiers. La compétition mondiale des métiers WorldSkills, rendez-vous inédit en France, y contribue pleinement.

Le mot de Christophe Possémé, président du CCCA-BTP

« *Le soutien des professionnels du BTP à l'association WorldSkills Lyon 2024, à travers le CCCA-BTP, s'inscrit dans notre stratégie de valorisation et d'accompagnement de l'excellence des métiers, des formations et des jeunes engagés dans la compétition. Une des missions confiées au CCCA-BTP est de promouvoir les métiers de la construction et les voies de formation professionnelle qui y conduisent, en particulier l'apprentissage, pour susciter auprès des jeunes, les futures forces vives de nos entreprises, l'envie de*

rejoindre notre secteur du BTP. À ce titre, la compétition mondiale à Lyon a représenté une vitrine exceptionnelle pour valoriser l'importance de notre secteur. Avec 11 médailles, le beau palmarès de l'Équipe de France des métiers du pôle Construction a magnifiquement incarné l'envie et la fierté d'exercer un métier du BTP. Nous sommes fiers de nos jeunes compétiteurs qui ont porté haut et fort les couleurs de l'excellence de nos métiers et de l'apprentissage pour s'y former. »

Le CCCA-BTP (Comité de concertation et de coordination de l'apprentissage du bâtiment et des travaux publics) est une association à gouvernance paritaire des branches du bâtiment et des travaux publics. Expert de la pédagogie de l'alternance depuis plus de 80 ans et accélérateur d'innovation dans la formation aux métiers du BTP, le CCCA-BTP est un interlocuteur privilégié des organismes de formation du BTP. Grâce à son offre de services, il les accompagne pour leur permettre d'anticiper les évolutions, gagner en attractivité, assurer le développement de leur activité, optimiser leur performance et garantir une haute qualité pédagogique sur l'ensemble des territoires. Le CCCA-BTP fait de l'innovation un marqueur fort de son action. Il soutient les expérimentations et les projets innovants, conçoit les ressources et outils pédagogiques adaptés à la montée en compétences des apprentis, aux nouvelles formes d'apprentissage (réalité virtuelle et augmentée, formation à distance, hybridation des compétences...) et aux besoins des entreprises. Il a créé la 3C.Académie, pour accompagner la montée en compétences des salariés des organismes de formation aux métiers du BTP, quel que soit leur métier. Il a également créé WinLab', éclaireur de tendances, pour imaginer les formations aux métiers du BTP de demain, ainsi que l'Accélérateur pédagogique du BTP, pour partager, tester, expérimenter et déployer les innovations pédagogiques au profit des organismes de formation aux métiers du BTP.

>> ccca-btp.fr | f : 3cabtp | l : 3cabtp | @3cabtp | Y : 3cabtp | in : 3cabtp | laconstruction.fr